"UN EJEMPLO LUMINOSO PARA LA FAMILIA PARTNERSCHAFT"

11.02.2019 – Cardenal Pedro Barreto cumple 75 años



Freiburg / Huancayo / Lima. Stephan Burger, Arzobispo de Friburgo, ha felicitado al Cardenal Pedro Barreto por su 75º cumpleaños. "¡Qué Dios acompañe su vida y su actuar episcopal con su bendición!", escribe el Arzobispo de Friburgo en su carta de felicitación. El Cardenal Barreto cumple el martes (12.02.) 75 años de vida. En mayo del 2018 fue nombrado Cardenal por el Papa Francisco. Mons. Barreto está muy relacionado desde hace años con la Arquidiócesis de Friburgo a través de la Partnerschaft Friburgo-Perú.

El Arzobispo Burger escribe además que el lema episcopal "En todo amar y servir" ha sido siempre para el Cardenal Pedro Barreto "una línea en su servicio a favor de la vida y de la creación". Stephan Burger complementa: "Con su claridad y su decisión usted se ha convertido en un ejemplo luminoso para nosotros en la gran familia de la Partnerschaft. De todo corazón quiero agradecerle su vínculo con la Partnerschaft y su gran compromiso como miembro del Consejo Nacional de la Partnerschaft." Los fieles de la Arquidiócesis de Friburgo y del Perú se han acompañado mutuamente, "para que esta comunidad entre las iglesias locales, a través de nuestra Partnerschaft y nuestra amistad, se realizará de verdad".

El Arzobispo Burger tiene planificado encontrarse en Lima con el Cardenal Pedro Barreto durante la ordenación episcopal del P. Carlos Castillo a principios de marzo para felicitarlo personalmente.

(Notas tomadas de la página web de Friburgo)